
 

    

 

 

 

 

 

 

 

１．清水会長挨拶 
暑い中お集まり下さり、ありがとうございます。運動会も終わり、P 連の方も始ま

り各委員さんの方も今年度動き始めたかと思います。活動報告、今後の予定を共有頂

き今年度の円滑な学校運営にご協力頂ければと思います。 

 

２．渡邊校長先生挨拶 
 日頃より大変お世話になっております。４月から３か月が経ったのですが、大変速

く感じると同時に、本当に中身の濃い充実した３か月となりました。４月の始業式、

入学式、南町小学校のお子さんたち、教職員との初めての出会い。人懐こくて、明る

いお子さんたちと意欲のある元気な教職員。５月の運動会、お子さんも教員も PTA や

地域の皆さんも心を一つにした運動会になりました。６月の全校遠足、紫陽花が咲き

誇る「郷土の森公園」で、縦割り班でのオリエンテーリングを楽しみました。土曜日

学校公開には、沢山の親御さんに学習の様子を参観していただきました。その他、「東

京都体育健康教育推進校」としての研究授業を４回実施し、講師をお招きして授業改

善に取り組みました。また、市内の学校対抗バレーボール大会では、５試合目の決勝

戦まで駒を進め、準優勝に輝きました。教員の元気とチームワーク、ちびっ子応援団

とママさんバレーの方々の審判団へのご協力があっての準優勝でした。そして、１学

期末を迎えました。７月初日の全校朝会では、いつも交通安全の見守りをしてくださ

っている方の代表として、宮崎さんに６年生から感謝の手紙をお渡しし、宮崎さんか

らお言葉をいただきました。最後の１か月、長い夏休みとその先の２学期につながる

よう、学習と生活を振り返り、まとめをしっかり行ってまいりたいと思います。まず

は、今学期のご理解、ご協力に感謝申し上げます。誠に有難うございました。 
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３．松本副校長先生挨拶 および 学校からの連絡事項 
副校長の松本です。南町小のことを何も分かっていなかった今年の 4月から 3か月

が経ち、南町小学校が地域や保護者、学校関係者など、たくさんの方々に支えられて

いることが少しずつ分かってきました。5月の運動会や 6月の田植えは、PTA の皆様

に協力もあって、無事行うことができました。ご協力ありがとうございました。2学

期以降も、学校は様々な行事や活動があり、ノンストップで動いていきます。引き続

き、PTA の皆様には、変わらずお力添えいただけると嬉しいです。来年度、南町小学

校は５０周年を迎えますので、５０周年に向けても、学校と保護者と地域が一体とな

って、盛り上がっていければと思っています。盛り上がったと言えば、1学期、先生

方のバレーボールの試合に、たくさんの子供たちと保護者が応援に来てくれて、大変

盛り上がりました。南町小の先生方は人数が少ないのですが、少数精鋭で試合に参加

し、府中市で準優勝という成績を収めました。教職員も学校全体で気持ちを一つにし

て取り組むことの楽しさを感じながら、バレーボールをすることができました。ご協

力、応援に感謝いたします。 

 

４．自己紹介 および 活動報告 

〇 本部より自己紹介 

〇 各委員会より自己紹介及び活動報告・活動予定 

【学級委員会】 

・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 

 

【校外委員】 
・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 

 

【文化委員会】 
・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 

・ 家庭教育学級については、今年度休止とする。 

・ 活動内容は防災関連のものが多く、名称や委員会のあり方について検討した方が

よいのではないか。 

・ 地域活動に関する PTA 活動を主に担当する地域委員会としてもよいかもしれな

い。 

 

【広報委員会】  

・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 

 



【水田コミュ協委員】 

・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 
・ 水田学習では腕章をつけていなかったため、委員と一役さんとの区別ができなか

った。作業のしやすさを考えて、養生テープ等で印をつけられるとよいのではな

いか。 
 

【本部】 

・ 資料「令和6年度 1学期活動報告 今後の予定」参照 
・ 本部では２学期に入りますと、次年度本部役員決めが始まります。近年、共働
き家庭の増加や、本部役員の活動日の多さからなかなか引き受け手が決まら

ず、選考が難航し、そのことがまた本部役員の負担増に繋がっています。従来

の活動内容や進め方を見直すことはもちろんですが、今後、本部負担軽減の

為、現在本部で行っている仕事を他の役員会に依頼することや、本部役員特典

を増やすことを検討しています。 
正副委員長さんには、とりまとめや連絡係として多くのご負担をおかけしてお

りますので、委員会の全員で広く、薄く、もう少しずつ仕事を分担してもら

い、ＰＴＡ活動を支えていただけますよう、ご理解・ご協力をお願いいたしま

す。 
 

５．本部からの連絡事項 

² 各委員会のファイルは基本的に５年保存し、退任する際に一番古い年度のファイ

ルの中身を正副委員長が処分して下さい。 

² 本部ミーティングは、主に木曜日の９時半から行っています。 

² 利用可能教室は、ＰＴＡ室と多目的教室（けやきッズ教室）です。午前中のみ利

用可能です。教室利用の際は、事前にご予約ください。 

² 各委員後、利用した部屋は、片付け・戸締りをお願いします。 

² 通信費は、この後お支払いします。 

 

６.次回の予定 

〇 次回の開催は未定のため、改めてご連絡致します。 

 

 

以上 


